

Ausflug nach Vindonissa

Donnerstag, 2. Mai 2019

Am 2. Mai begaben wir uns in das Legionslager Vindonissa. Vindonissa liegt im Kanton Aargau.

In Vindonissa angekommen, stellte sich als erstes unser Ausbildner vor, der uns durch den ersten Teil des Tages begleitete. Er hiess Tiberus, Julius, Maximus. Wir machten nämlich die Ausbildung zum Legionär.



Zuerst mussten wir eine sogenannte Tunika anziehen. Das ist das erste Kleidungsstück unter der Rüstung.

Danach bekamen wir Schwert (pilum) und Schild (natürlich kein echtes Schwert).



Wir haben zuerst gelernt, wie man den Speer wirft und dann wie man mit den Schilden eine sogenannte Schildkrötenformation bildet.

Am Nachmittag sind wir dann noch in das Museum gegangen. Dort mussten wir Aufgaben lösen. Der Besuch des Amphitheaters war freiwillig. Der ganze Ausflug war sehr spannend.